

# *Nicolás Maduro rejette les nouvelles sanctions des États-Unis contre le Venezuela*

---



Caracas, 26 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a énergiquement condamné le plus récent paquet de sanctions annoncé par les États-Unis pour saboter les programmes de protection sociale du gouvernement bolivarien dans le secteur alimentaire.

Au cours d'une journée de travail avec les autorités des Comités Locaux de Ravitaillement et de Production, Nicolás Maduro a affirmé que les nouvelles mesures unilatérales appliquées contre des personnes et des entités liées à ce programme, démontrent le désespoir de Washington face à l'échec de sa politique interventionniste.

À ce propos, le chef d'état vénézuélien a assuré que même pas avec un million de sanctions l'empire nord-américain ne pourra parvenir à arrêter ce programme ayant pour but de garantir la distribution d'aliments à des prix accessibles à plus de 6 millions de familles vénézuéliennes.



**Radio Habana Cuba**